

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de Prensa Universal. **Punto Radio Henares** le da cobertura en las ondas, a través del **100.9** y el **98.4** de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet; a saber, **dhenares.es**, **dtorrejon.es**, **dcoslada**, **dsanfernando.es** y **dialrodealcala.es**.

DEL 4 AL 10 DE ENERO DE 2013
www.dhenares.es

PROTAGONISTAS



Asunción Heras Padín
Alcaldesa de Torija

De éxito rotundo se puede calificar el Certamen de Rondas de Torija, fiesta de Interés Turístico Provincial que en esta ocasión ha alcanzado su vigésimo tercera edición. Este año han congregado a más público que ocasiones que anteriores, que dio buena cuenta de todas las viandas preparadas por los organizadores. Resultó ganadora la Ronda de Lupiana, que mostró un nivel superior al resto de participantes.



Ana Guarinos
Presidenta de Diputación

Este miércoles la presidenta de la Diputación de Guadalajara inauguraba la decimonovena edición de Naviguad, que en esta ocasión, a su carácter tradicional, lúdico festivo para los chavales en edad escolar, sumará el de solidario ya que se ha solicitado a los niños que participen en esta actividad que contribuyan con un kilo de alimentos no perecederos que serán entregados a Cáritas. Naviguad es una iniciativa que no parece caducar, a pesar de lo años que lleva realizándose, y que en unos momentos como éstos ha ido un poco más allá buscando cumplir un papel benéfico social.

Reformas de verdad

El año que acaba de expirar se ha cerrado con un déficit de alrededor de 70.000 millones de euros; con el mantenimiento del brutal desequilibrio del desembolso público en favor del gasto corriente en vez de en inversión productiva (en proporción de 7 a 3, por cada 10 euros del erario ciudadano); y con las peores perspectivas para cumplir las imposiciones europeas de contención para 2013. Sin embargo, el mensaje machacón del Gobierno durante los últimos meses apelando a la necesidad de austeridad y de sacrificio vía impuestos a los ciudadanos para armonizar el colosal desajuste entre gastos e ingresos, se mantiene para el nuevo año. Y no se percibe hasta la presente ningún detalle ni gesto por parte del Ejecutivo que permita confiar en unos resultados diferentes a los presentes. Esto es, seguirán aplicándose las mismas recetas y seguiremos asistiendo a una recuperación lenta y viciada.

Porque asfixiar con impuestos a las pymes y a los cotizantes que han quedado tras la devastación que ha sufrido el mercado empresarial y laboral, a la vez que se adoptan medidas de reducción de los servicios públicos y se inventan repagos por atenciones que ya son sufragadas, no conduce a nada. Al menos mientras se mantenga una estructura estatal del tamaño, las servidumbres y las clientelas que existe ahora, y no se afronte nada parecido a una reforma en profundidad de la forma y el fondo de la Administración.

Hace mucho que sonó la hora de que los sacrificios sean compartidos de manera real y que se aplique el sen-

tido común para hacer lo más justo, que se reduce a algo tan simple y tan comprensible como gastar solo en aquello que es realmente preciso para el bienestar común o para responder a derechos innegociables. O sea, en vertebrar una educación y sanidad públicas donde alumnos y pacientes sean el centro; en una asistencia social y un aparato de Justicia solventes; o en una estructura de Estado eficaz y ahorradora.

Es cierto que cuesta mucho vencer las barreras fabricadas a partir de costumbres sectarias y abusivas durante años; esas que han bendecido el derroche como una necesidad pública, o que ahora identifican de manera insultante la austeridad con el recorte y el sablazo al ciudadano.

Pero va quedando poco espacio para el despilfarro y aún menos dinero en el bolsillo del contribuyente. De modo que las reformas de verdad deberán de llegar. Y a la fuerza.

Ya está bien de confundir el espíritu reformador con los recortes y los repagos. La clase política y gobernante tiene que repartir ya los sacrificios

AIRES DE GUADALAJARA

Aunque no la ha querido desvelar el concejal responsable de la organización, Jaime Carnicero, -evidentemente es de suponer que para no perder el efecto que se pretende-, la cabalgata de los Reyes Magos de este año viene con sorpresa. ¿En qué consistirá? ¡A saber! Habrá que estar atentos para no perdersela. En realidad poco es lo

Habrá sorpresa



que se puede innovar en un acto de este tipo, máxime cuando los tiempos marcan austeridad en el presupuesto. Aún así parece que el concejal, con la sorpresa, nos quiere advertir sobre alguna innovación. Está claro que serán tres Reyes y que uno será negro. Como siempre ha sido. Lo que es seguro es que vendrán con regalos.

La excepción que confirma...

Se acaban de hacer públicos los datos de accidentes de tráfico registrados en el 2012. La bajada ha sido espectacular respecto a ejercicios anteriores, aunque deben de referirse a los

que han tenido lugar en las distintas carreteras del Estado. En lo que se refiere a los cascos urbanos no sabemos si se cumple la misma proporción. En Guadalajara no será por medidas.

Cambio en el horizonte

Los años siempre se suelen estrenar con cambios que, en la mayoría de los casos, se concretan en subidas de los distintos servicios, diezmando los bolsillos de los ciudadanos. En

esta ocasión al cambio que nos referimos no es de ese tipo sino al que se va a producir al frente del Colegio de Farmacéuticos de Guadalajara que en breves días estrenará presidente.

DHenares

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio del Abril

Director Adjunto Editorial: Óscar Sáez.
Subdirectora Multimedia: Angeles Torres.
Subdirector Editorial: Pedro Pérez Hinojos.
Director de Punto Radio Henares: Daniel Sánchez.
Jefe Informativos de Punto Radio: Esperanza Pérez

Redacción, Administración y Publicidad:
Plaza de los Caldos, 12. 4º 1 y 2. 19001. Guadalajara.
Teléfono 949 226 251.
Correos electrónicos: redaccion@dguada.es;
redaccion@dhenares.es • publicidad@dhenares.es

Corresponsal político: José Luis Enriquez
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad.
Delegada Coslada y San Fernando: Desirée Santos
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez
Redacción y colaboradores: Betiana Baglietta, Alicia Martí, Fernando Escudero, Emilio Sánchez y Carlos Lozano.
Fotografía y TV: Iván Espinola.
Departamento comercial: Emma Esteban y Manuel Sierra.
Consejeros de Dirección: Paula Bellesteros, Javier de Antonio, Emilio Pados y Alberto Prieta
Jefe de Distribución: Rafael Sedo

Grupo Prensa Universal

PRESIDENTE EJECUTIVO
Julio R. Naranjo

DIRECTORA GENERAL: AR Brauncetamurgul
DIRECTOR EDITORIAL: Antonio R. Naranjo

Secretaria Presidenta Ejecutivo: Silvia Valle Gerante: Roberto Tovar. Director General Jurídico: David Vázquez Escolar. Asesor Jurídico: Francisco Gutiérrez Vallejo. Asesor Laboral: Pablo Barba Gutiérrez. Departamento de Administración: Beatriz Candrea

Edita: Grupo Prensa Universal S.L.

Depósito legal: M-37460-2012

Redacción, Administración y Publicidad:
C/ Madre de Dios, 12. 28801. Alcalá de Henares.

Teléfonos: 91 899 41 62 • 91 899 42 35

• 806 330 959

Fax: 91 899 51 15

Correos electrónicos: redaccion@djirodealcala.es

• publicad@djirodealcala.es